

Inicio ▶ Noticias ▶ Educación y salud ▶ Cerca de 200 farmacéuticos de todo el país se darán cita en Ciudad Real para asistir al SIMPODADER 09

Cerca de 200 farmacéuticos de todo el país se darán cita en Ciudad Real para asistir al SIMPODADER 09



MARTES, 19 DE MAYO DE 2009 14:17 MICIUDADREAL

El Colegio Oficial de Farmacéuticos y la Universidad de Granada organizan este simposio, de ámbito nacional, que se va a celebrar del 4 al 6 de junio

El Colegio de Farmacéuticos de Ciudad Real presentó hoy en rueda de prensa el IX SIMPODADER (Simposio de Resultado del Programa DADER en Seguimiento Farmacoterapéutico), que en esta edición se va a celebrar nuestra capital. En el acto informativo estuvieron presentes el presidente del COF y del comité organizador del congreso, Julián Creis; el secretario del Colegio e integrante del comité científico, Félix García-Lozano; y Vicente Coca Menchero, presidente de Cofarcir (Cooperativa Farmacéutica de Ciudad Real) que patrocina el Congreso, junto el laboratorio AstraZeneca.

Desde la tarde del 4 de junio a la del día 6, cerca de 200 farmacéuticos de todo el país se darán cita en las instalaciones que cede a este fin la Universidad de Castilla-La Mancha en su campus ciudadrealeño para asistir al SIMPODADER '09, que se va a desarrollar bajo el lema "De la dispensación al seguimiento".

Julián Creis se refirió al IX Simpodader, indicando que se trata de "una reunión profesional muy importante que tiene como vocación profundizar en la necesidad de la dispensación como puerta de entrada al seguimiento farmacoterapéutico personalizado". Y agradecía a instituciones y patrocinadores su colaboración para organizar este evento la primera semana de junio.

Vicente Coca comentaba que "Cofarcir siempre busca estar al lado de nuestros asociados en todo momento, y especialmente cuando la ocasión lo merece, como es este congreso nacional".

La Atención Farmacéutica debería ser troncal en la nueva Facultad de Farmacia

Félix García Lozano destacaba como en el IX Simpodader, con el lema "De la dispensación al seguimiento", se propone un programa completo de conferencias y en el que se celebrarán dos mesas redondas de gran interés en torno a la asistencia integral del paciente y sobre la importancia de la atención farmacéutica en las enseñanzas universitarias.

Para García Lozano, "hemos querido celebrar este encuentro en el Paraninfo de la UCLM porque buscamos una apuesta de la Universidad con la Atención Farmacéutica (AF). En nuestra comunidad se abrirá como sabemos una facultad de Farmacia y consideramos debe integrar la AF y centrar una parte importante de su formación en este binomio farmacéutico-paciente, considerando la AF materia troncal".

Asimismo anunció que se desarrollarán varios seminarios, uno de ellos novedoso, centrado precisamente en el "Binomio-Farmacéutico paciente", antes mencionado, patrocinado por AstraZeneca. "A ello hay que añadir las habituales comunicaciones orales, la exposición de pósters y los talleres, por lo que en suma, estamos ante una oportunidad única de debate y de encuentro con una apuesta clara por la salud", añadía.

¿Qué es el seguimiento farmacoterapéutico?

El seguimiento farmacoterapéutico es la práctica profesional en la que el farmacéutico se responsabiliza de las necesidades del paciente relacionadas con los medicamentos para mejorar su calidad de vida, y se realiza mediante la detección, prevención y resolución de problemas relacionados con la medicación, con el compromiso y la implicación del paciente y los profesionales del sistema de salud.

El Método Dáder de Seguimiento Farmacoterapéutico fue diseñado por el Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de la Universidad de Granada en el año 1999 y se basa en el conocimiento de los problemas de salud del paciente y los medicamentos que utiliza, así como la evaluación de su estado de situación en una fecha determinada, para identificar y resolver los problemas relacionados con dichos medicamentos que el usuario del servicio pueda padecer. Tras la identificación se llevan a cabo las intervenciones farmacéuticas necesarias para resolverlos.

Patrocinadores y colaboradores

El SIMPODADER '09 ha sido posible gracias al esfuerzo desarrollado por los integrantes de los comités organizador y científico, así como a las aportaciones económicas de sus dos patrocinadores, Cofarcir y AstraZeneca, y los numerosos colaboradores: la Diputación Provincial de Ciudad Real, el Consejo de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Castilla-La Mancha, el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, la Caja Rural de Ciudad Real, la Agrupación Mutual Aseguradora (AMA), el Grupo Cofares, Cinfa, Roche, Previsión Sanitaria Nacional, Lilly, Correo Farmacéutico, la Universidad de Castilla-La Mancha, y el Ayuntamiento de Ciudad Real.